

# 希望の子

われらがまなびや みなみこう  
校長 児玉善彦 挨拶!!

12/8(金)は参観日でした。年末で慌ただしい中たくさんの保護者の皆さんに来校いただきました。ありがとうございました。今後ともご協力の程よろしくお祈いします。



## 【南小まつり】

11/26(日)に実施しました。今年も地域の皆さんや各種団体等から数十名もの講師をお招きし「ちぎり絵」「エコバッグ作り」「しおり作り」「お茶に関する体験学習」「盆景」「竹細工」「ストーンペイント」「洋裁：ブックバッグ作り」「左官：コテ絵作品作り」「広告美術：ネームプレート作り」「和裁：動物コースター作り」「表装：和紙貼り化粧箱作り」の12の講座に全校児童が分かれて活動を楽しみました。▼昼食としてPTAから豚汁が振る舞われ、午後には、PTA事業として、おなじみの大野勇太さんのコンサート及びラジオ番組の公開収録も行われました。▼協力いただいたすべての皆様に感謝申し上げます！



## 【来校体力運動能力テスト上位校視察】

体力運動能力テストは昭和39年から国が始めた調査で、都道府県毎に6歳から69歳までの人を一定数抽出するなどして、毎年行われています。▼宮崎県の公立小・中・高等学校の児童生徒は、平成16年度から全員参加しています。▼本年度の調査において、南小は結果が大きく改善し県内でも上位の成績となったことから、11/22(水)に県教育庁スポーツ振興

課の担当者と全国の体力テストの集計等を担っている会社(東京都)の方が視察にいらっしゃいました。▼まず、昼休みにたくさんの子もたちが運動場を駆け回っている状況に驚かれた様子で、全面芝生の運動場などの豊かな学校環境、天候に関わらず昼休み時間に毎日体育館を開放していること、昼休みに児童と一緒に遊ぶ先生が多いこと、専科による体育の授業ができていていること、週末の宿題を原則廃止したこと、学習支援ボランティアの活用などの働き方改革により先生方の負担が少しずつ軽減されてきたこと等、いろんなことが話題となりました。▼様々な面で「チーム南」の力が高まっていることを実感します。ありがたいことです。

## 【今年も熱気球が上がったよ!】



## 【こばやし駅伝競走大会】

志す児童が複数いたため校内での選考会を実施し、3名が南校区代表として参加しました。12/3(日)に開催され、チーム成績は7位でしたが、3名とも小学生区間を激走し実力を存分に発揮しました。1区を走った肥後來美さんは見事に区間賞を獲得しました。期待を背負って勝負するという経験はとても貴重で、必ず今後の糧になると思います。がんばりました!

- |                    |      |
|--------------------|------|
| 1区：6年 肥後 来美(くるみ)さん | 区間賞  |
| 5区：6年 津崎 智哉(ともや)君  | 区間2位 |
| 12区：6年 田口 陽斗(はると)君 | 区間3位 |



※裏面もあります!

